



## RINGKASAN

NAOMI YULIANTY SIPAYUNG. Sistem Pembayaran Biaya Jasa Pemeliharaan di PT PLN (Persero) Unit Pelaksana Transmisi Kota Bogor. *Payment System for Maintenance Service Fees at PT PLN (Persero) Unit Pelaksana Transmisi Kota Bogor*. Dibimbing oleh D.IWAN RISWANDI.

Pemeliharaan merupakan suatu aktivitas yang diperlukan ataupun harus dilakukan dalam pemenuhan kebutuhan perawatan dari setiap asset yang dimiliki dan juga sebagai penjagaan peralatan sistem dalam aturan kerja yang harus diusahakan seminimal mungkin agar lebih memadai, dalam pelaksanaan aktivitas pemeliharaan dibutuhkannya jasa pemeliharaan dengan adanya jasa pemeliharaan dapat berjalan dengan baik dan juga secara runtut aktivitas perawatan tersebut.

PT Perusahaan Listrik Negara (Persero) Unit Pelaksana Transmisi (UPT) Kota Bogor merupakan perusahaan Negara yang bergerak di bidang pelayanan transmisi dengan aktivitas pengelolaan aset instalasi penyaluran (transmisi dan gardu induk) dan pemeliharaan aset instalasi untuk menjaga kontinuitas penyaluran tenaga listrik tegangan, dalam melaksanakan operasional ke 5 jenis jasa pemeliharaan yang ada dalam perusahaan mengalami perubahan yang fluktuatif. Oleh karena itu agar kegiatan pembayaran biaya jasa pemeliharaan dapat berjalan dengan baik maka perlu adanya penggolongan pembiayaan jasa pemeliharaan secara teratur, terperinci serta berjalan dengan baik sesuai peraturan yang ada.

Tujuan dari penulisan laporan tugas akhir ini untuk mengetahui kebijakan pembayaran biaya jasa pemeliharaan, jenis-jenis jasa pemeliharaan, unsur yang terdapat dalam pembayaran biaya jasa pemeliharaan, pengendalian dalam sistem pembayaran biaya jasa pemeliharaan pada PT PLN (Persero) UPT Kota Bogor. Metode yang dilakukan oleh penulis adalah observasi, wawancara, dokumentasi dan studi Pustaka yang berkaitan dengan sistem pembayaran biaya jasa pemeliharaan.

Kebijakan Pembayaran Biaya Jasa Pemeliharaan PT PLN (Persero) UPT Kota Bogor berdasarkan Peraturan Direksi No.022.P/DIR/01.7/2020 tentang Kebijakan Penyaluran Biaya Jasa Pemeliharaan. Jenis-jenis jasa pemeliharaan yang dilakukan di PT PLN (persero) UPT Kota Bogor yaitu diantaranya : Jasa Pemeliharaan Bangunan, Jasa Pemeliharaan Gardu Induk, Jasa Pemeliharaan Saluran Udara SUTT/SUTET, Jasa Pemeliharaan Perlengkapan Umum, Jasa Pemeliharaan Kendaraan Bermotor & Alat Mobil. Dokumen yang digunakan dalam pembayaran dan pengadaan biaya jasa pemeliharaan di PT PLN (Persero) UPT Kota Bogor diantaranya, ialah ND permohonan pembayaran, Kwitansi Bermaterai 10.000, E-Faktur Pajak Pertambahan Nilai (PPN), photocopy NPWP dan PKP, Surat Penyerahan Pekerjaan, Laporan Masa Pemeliharaan (LKP), Berita Acara Kemajuan Pekerjaan (BAKP), Berita Acara Pembayaran (BAP), Berita Acara Serah Terima Pekerjaan / Jasa-1 (BAST-1), Surat Perintah Kerja Pengadaan Jasa (SPKPJ) Sistem pengendalian internal yang dijalankan pada PT PLN (Persero) UPT Kota Bogor sudah cukup andal dan berfungsi dengan baik.

Kata Kunci: Biaya jasa pemeliharaan, Sistem pembayaran.